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Tenemos entendido que Merrill Lynch  y varias calificadoras quieren hablar con Andrés 

Manuel López Obrador: Ciro Gómez Leyva 
 
 

Extracto de la entrevista con el empresario Alfonso Romo, coordinador del Proyecto de 
Nación 2018-2024 de Andrés Manuel López Obrador, en el programa “Ciro Gómez por 

las Mañanas”, conducido por Ciro Gómez Leyva en Grupo Radio Fórmula.  
 
 

CIRO GOMEZ LEYVA: Saludamos y agradezco que esté aquí con nosotros el empresario y 
coordinador del Proyecto de Nación 2018-2024 de Andrés Manuel López Obrador, Alfonso 
Romo. Alfonso, qué gusto. Gracias por estar con nosotros.  
 
ALFONSO ROMO: Muchas gracias Ciro, aquí a tus órdenes y a las órdenes de todos ustedes.  
 
CIRO GOMEZ LEYVA: Me leí completo el libro “2018, la salida, decadencia y renacimiento de 
México”, sobre todo la parte de las propuestas que hace Andrés Manuel López Obrador, que 
quisiera comentar contigo, quisiera también preguntarte cómo están trabajando, cómo 
están empezando a trabajar en este Proyecto de Nación 2018-2024. Pero comienzo con esta 
nota que viene hoy en la portada de El Financiero, que habla de que sacar adelante las 
propuestas que plantea Andrés Manuel en su libro, no hay dinero que alcance, Alfonso.  
 
Empiezan a hacer un análisis de cuánto costaría las construir dos nuevas refinerías, una en 
Tabasco y otra en Campeche, hablan de 420 mil millones de pesos, en fin, no hay dinero. Es 
una bella propuesta, no hay dinero para sacarlo adelante. Tú eres empresario y te hago esa 
primera pregunta, Alfonso.  
 
ALFONSO ROMO: Mira, no puedo desasociar el mandato con la respuesta que te voy a dar. El 
licenciado Andrés Manuel fue muy claro al decirnos “aquí está mi libro, aquí está la visión 
que tengo, aquí estoy enumerando ciertos proyectos, conformemos un equipo, analícenlos, 
tengo una propuesta clara de cómo llevar a un gobierno austero, nos van a sobrar recursos 
con eso y con la corrupción, y ahora díganme cuáles con las prioridades y a qué nos 
alcanza”.  
 
Y eso me recuerda cuando recibimos en las empresas los presupuestos iniciales, Santa 
Claus, todo mundo pide todo y solamente alcanza para lo más importante, relevante, y 
prioritario. Esa es la chamba. Entonces hilando tus dos comentarios, estamos formando 
equipos de trabajo, estamos analizando las propuestas y estamos viendo dónde están las 
grandes prioridades, para qué nos alcanza y a qué nos podemos comprometer con una 
premisa: cero déficit y cero aumento de deuda.   
 
(…) 
 
CIRO GOMEZ LEYVA: Oye, tenemos entendido, versión que me dieron, que Merrill Lynch que 
varias calificadoras quieren hablar con Andrés Manuel López Obrador, que de hecho que lo 



han invitado, quiere venir a México o que él vaya para allá, Moody’s y demás. ¿Es cierto? 
¿Existen ya esas invitaciones? ¿Hay mucho interés? Que no sólo no lo ven como un peligro 
para México, quieren sentarse, platicar con él, entenderlo, empezar a comprenderlo.  
 
ALFONSO ROMO: Mira, no lo dudo, no me consta … 
 
CIRO GOMEZ LEYVA: ¿No lo sabes tú, no le ves tú? 
 
ALFONSO ROMO: No lo sé, no me sorprende porque a mí me han estado buscando algunos. 
Muchas periódicos como The Wall Street Journal, como Forbes que me acaba de hacer una 
entrevista … 
 
CIRO GOMEZ LEYVA: Eso para entrevista, pero me refiero Goldman Sachs, Moody’s.  
 
ALFONSO ROMO: Mira, yo me estoy sentando con el sector financiero mexicano por lo 
pronto, he pedido citas con las diferentes asociaciones, la Asociación de Bancos, hay una 
asociación para instituciones financieras con capital mayoritariamente mexicano, para 
empezarlos a oír.  
 
A mí todavía no me buscan las calificadoras, no dudo que lo empiecen a hacer, como tú 
sabes, estoy en el sector financiero, los conozco a todos, he platicado con todos y 
esperemos ya ir formalizando poco a poco esto. Todo es muy pronto, tenemos 15 días de 
haber anunciado esto.  
 


